

Obtener una radiografía (X-RAY)

Foto libro de preparación



Esta es la sala de espera en radiología. ¡Hay muchas cosas divertidas que puedes hacer mientras esperas!

Las personas aquí están esperando por imágenes llamadas ultrasonidos, escaneos, imágenes de resonancia magnéticas, tomografías computarizadas, o radiografías (¡como tú!)



A continuación, irás a una de las oficinas de admisión. El coordinador de información de pacientes informará a los tecnólogos que estás aquí.



También recibirás una pulsera especial que les dice a todos quién eres. Después regresarás a la sala de espera.



Un "radiografía" es una imagen especial de los huesos dentro de tu cuerpo.

¿Puedes decir cuáles son cada una de estas partes del cuerpo?



Cuando sea el momento de tu radiografía, un tecnólogo te llamará por tu nombre y te acompañará al cuarto donde te tomarán las imágenes.

La persona que te va a tomar las imágenes se llama tecnólogo de radiografías.



El tecnólogo te va a dar una bata especial de hospital para usar mientras te sacan tu foto.



El tecnólogo también le dará ropa especial a los adultos que te acompañan.

Dependiendo de a qué parte de tu cuerpo le estemos tomando imágenes, deberás:

Acostarte en una mesa



Pararte contra una tabla



Sentarte en una silla





El tecnólogo podría darte una manta pequeña para usar sobre tu cuerpo o alrededor de tu cintura.

(¡Como las que usan los adultos!)

¡Esta manta especial cubre las partes de tu cuerpo a la que no le estamos tomando imágenes!

¡Algunos niños dicen que esta manta es un poco pesada!



El tecnólogo moverá la cámara sobre las partes de tu cuerpo de las que necesitamos fotos hoy.

La cámara encenderá una luz para asegurarse de que está tomando la imagen en la parte correcta de tu cuerpo. La luz será blanca y roja.

Recuerda: ¡La cámara nunca te tocará!



Tu trabajo más importante mientras están sacando las imágenes es... ¡QUEDARTE MUY, MUY QUIETO!



Cuando la cámara esté en el lugar perfecto, el tecnólogo se irá del cuarto y se ubicará detrás de una ventana pequeña para tomar la imagen.

Cuando la cámara toma tu imagen escucharás un sonido "clic". ¡Igual que una cámara común!

¡El tecnólogo te avisará cuando termine!

Apoyo Adicional

Si su hijo tiene alguna necesidad especial o problema de salud que usted considere que el doctor deba saber, por favor, llame al Departamento de Radiología Pediátrica del *UPMC Children's Hospital of Pittsburgh* para hablar con un técnico o con un "*Child Life specialist*" antes del examen (412) 692-5512.

Es importante notificarnos con anticipación sobre cualquier necesidad especial.

Preparar a su hijo de antemano, así como también consolarlo durante el examen, lo ayudará a que la experiencia sea más positiva.

A veces, es difícil saber cómo explicarles los exámenes a los niños. Estos libros de preparación han sido creados para ayudarlos, a usted y a su hijo, a sentirse lo más preparados posible.

Si usted cree que su hijo tendrá dificultades durante el examen o necesita una explicación más apropiada a su desarrollo previa a su visita, por favor llame al "*Child Life specialist*" del Departamento de Radiología Pediátrica al (412) 692- 9532.